

ACTU LA CÔTIÈRE

LE PROGRÈS VENDREDI 27 AVRIL 2018

MEXIMIEUX ÉDUCATION

Laurent Wauquiez : « Un lycée sera construit d'ici à 2022 »

EXCLUSIF. Laurent Wauquiez, président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, confirme l'implantation d'un nouveau lycée, qui accueillera 1 200 élèves de la Plaine de l'Ain, sur un terrain mis à disposition par la mairie de Meximieux. L'établissement ouvrira ses portes à la rentrée scolaire 2022.

Au vu de la démographie et de la saturation des lycées de la Plaine de l'Ain à Ambérieu et de la Côtière à La Boisse, un nouveau lycée devenait-il absolument nécessaire ?
« La Plaine de l'Ain a été négligée pendant trop longtemps par la précédente mandature. Il y a eu beaucoup de promesses non tenues et aujourd'hui, on était arrivé à une situation explosive avec des élèves qui, parfois, ont des temps de trajet de 1 h 30 pour aller étudier ! Aujourd'hui, la Plaine de l'Ain est la priorité de la Région. Car les lycéens en ont assez, les parents en ont assez... Et le président de la Région en a assez d'une telle situation ! »

Comment se matérialisera cette priorité ?

« Nous allons investir 77 millions d'euros dans les quatre ans qui viennent. 7 millions sont dédiés à l'agrandissement du lycée de la Côtière, où les terrains ont été achetés. Les travaux débutent en 2020 et les nouveaux bâtiments seront opérationnels à la rentrée 2021. Nous avons agi alors que le dossier traînait de

puis longtemps... »

Pourquoi cette implantation à Meximieux ?

« Aujourd'hui, Meximieux et les communes avoisinantes représentent 14 000 habitants, il y a un vivier de jeunes pour ce futur lycée avec deux collèges à Meximieux et Leyment. De plus, je dois saluer le travail de

mieux, on est placé entre les deux lycées existants, à proximité du centre-ville, de la gare, de la route départementale et de nombreux équipements culturels et sportifs. »

Peut-on déjà imaginer ce lycée ?

« Mon souhait est d'intégrer, dès le départ, des formations supérieures, avec la spécificité industrielle, du fait de la proximité du parc industriel et de cet aspect propre au département de l'Ain. Ce sera un lycée entièrement lié aux nouvelles technologies avec des tablettes et tous les équipements numériques actuels. Nous y intégrerons aussi tous les équipements de sécurité qui sont la norme aujourd'hui. On pense aussi à une construction en bois dans un département qui est un gros producteur. De plus, je tiens à la préférence régionale pour les entreprises prestataires. »

Comment un tel investissement est-il possible ?

« Parce qu'on a serré la vis au siège ! Aujourd'hui, grâce aux économies réalisées, on peut investir dans les territoires, pour l'avenir de nos enfants. »

Certains vont dire que l'Ain

est privilégié avec ces investissements...

« C'est vrai que je veille particulièrement sur l'Ain où l'on va aussi soutenir Brou. Ce n'est pas l'un ou l'autre, les sommes sont réservées et actées. »

Quel pourrait être le nom de cet établissement ?

« On va y réfléchir... Et pourquoi pas lancer une consultation auprès des habitants de la Plaine de l'Ain pour le choisir ? »

Propos recueillis par François Le Stir



Laurent Wauquiez annonce la création d'un nouvel établissement de 1 200 élèves. Photo Joël PHILIPPON

Bussy, le maire de Meximieux, qui met à disposition le terrain. La Région aura donc en charge uniquement la construction du lycée, des parkings et du gymnase, qui pourra être mis à disposition des associations sportives hors des heures d'utilisation par les scolaires. À Mexi-

PLAINE DE L'AIN

Meximieux aura son lycée en 2022



Christian Bussy, maire de Meximieux. Photo François LE STIR

Après de longues années d'attentes, d'atermoissements et de promesses non tenues, l'officialisation de l'implantation d'un nouveau lycée à Meximieux a été faite hier par Laurent Wauquiez, président de la région Auvergne Rhône-Alpes. Destiné à accueillir 1 200 élèves de la Plaine de l'Ain, l'établissement sera construit d'ici 2022 avec une ouverture prévue pour la rentrée scolaire de cette même année. « La Plaine de l'Ain est aujourd'hui la priorité de la Région », soulignait le président Wauquiez. Le coût de la construction s'éleva à 35 millions d'euros.

REPÈRES

35

C'est, en millions d'euros, le budget de construction de ce nouveau lycée.

« Ce qui représente le coût de 20 écoles maternelles », précise Laurent Wauquiez.

Le président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes se targue de « pouvoir investir dans nos territoires, pour l'avenir de nos enfants grâce aux économies réalisées depuis deux ans au siège dans la gestion de la Région ».



Christian Bussy. Photo François LE STIR

« Cela fait quinze ans qu'on parle de ce lycée, il y a eu beaucoup de promesses non tenues. »

Christian Bussy, maire (DVD) de Meximieux

« La Plaine de l'Ain est la priorité de la Région pour les lycées. 77 millions d'euros vont être investis dans les quatre ans qui viennent pour les trois lycées de La Boisse, de Meximieux et d'Ambérieu-en-Bugey. »

Laurent Wauquiez, président (LR) de la Région Auvergne-Rhône-Alpes